

DE « LA SOURCE » À L' « ITEP LÉON MARRON »

Mathieu Bodmer, un international à l'association « Les Fontaines »

EVENEMENT. Le milieu de terrain de l'OL qui est originaire d'Evreux est venu mercredi dernier rendre visite aux jeunes handicapés de « La source » et à ses fans de l'ITEP « Léon Marron ».

Au lendemain de l'élimination d'une pitreuse équipe de France de football battue par l'Italie, il y avait du travail pour nous redonner un peu goût au ballon rond. Mercredi dernier, Mathieu Bodmer, le milieu de terrain international de l'Olympique Lyonnais a pourtant réussi à nous réconcilier avec les « stars » du foot. En effet, originaire du quartier de la Madeleine à Evreux, le joueur a gardé de nombreux contacts dans la région et notamment avec Mounir Amara avec qui il tapait dans la balle toute la journée au pied des immeubles ébroïcien.

Devenu éducateur, Mounir qui travaille à l'ITEP (Institut Thérapeutique, Educatif et Pédagogique) « Léon Marron » de Vernon a donc demandé à son pote d'enfance de venir rendre visite à la cinquantaine de jeunes âgés de 11 à 16 ans accueillis à l'Institut.

Pour préparer la venue de Mathieu Bodmer les jeunes avaient préparé des questions et décoré toute une salle à la gloire du joueur. Mercredi après-midi à quelques minutes de l'arrivée du joueur, tous les jeunes avaient enfilé un tee-shirt floqué d'une photo de Mathieu Bodmer et d'un message de bienvenue. En l'at-



■ Mathieu Bodmer a salué, un à un, les jeunes qui l'attendaient en lui faisant une haie d'honneur.

tendant, Hassan Slemett, chef de Service Éducatif et Social de l'Itep s'enthousiasme : « C'est un super-événement pour tous ces gamins qui sont fous de foot ! »

À l'entrée de l'Itep les ados ont fait une haie d'honneur au joueur arrivé avec un peu de retard puisqu'auparavant il avait aussi été à la rencontre des jeunes handicapés de « La source ». Casquette vissée sur la tête Mathieu Bodmer a pris le soin de serrer la main à tous ceux qui

étaient là avant de se diriger, sous l'escorte d'une quarantaine de fans avec des yeux ronds comme des billes, vers la « salle d'interview ».

Impressionnés d'avoir en face d'eux un joueur qui vient de décrocher la Coupe de France, le championnat de France et qui a déjà été appelé par Raymond Domenech (1 sélection France A), les jeunes ont eu du mal à poser la première question. Le

premier obstacle franchi, les questions ont ensuite fusé : A quoi tu penses quand tu marques un but ? Combien tu fais de jongles ? Ça fait quoi d'avoir plein de fans ? Combien t'as raté de penalty ? Combien as-tu pris de cartons ? Tu connais Zidane ? ou encore : Ça fait quoi de jouer avec Benzema ? (« Posez-lui la question dans l'autre sens... ») Lui a répondu le joueur). Sans oublier une question qui vaut tous les mercis : « Est-ce que tu



■ Même les éducateurs ont pris du bon temps... pourrais donner le bonjour de notre part à toute l'équipe de Lyon ? »

Bodmer, la classe...

Mathieu Bodmer a répondu à toutes les questions avec simplicité, humour et beaucoup de patience. De la même façon il a ensuite pris la pose individuellement avec chaque jeune et signé une bonne centaine d'autographes dans l'après-midi. Cerise sur le gâteau il s'est ensuite mis en tenue et il est allé

taper le ballon avec les jeunes et leurs éducateurs sur le petit terrain de foot de l'Institut. Voir un joueur de ce calibre prendre un après-midi pour passer, de bon cœur, un long moment avec tous ces gamins ça vous réconcilie avec le foot de haut-niveau. En fait, il fallait bien, en ce lendemain de défaite, toute la classe de Mathieu Bodmer pour de nouveau nous faire aimer les stars en crampons...

Bruno Simon



■ Mathieu Bodmer a dédié quelques dizaines de tee-shirts... qui ne sont pas prêts de passer à la machine à laver !



■ Les jeunes avaient préparé toute une batterie de questions

INTERVIEW EXPRESS

« Mathieu Bodmer en vrai, ça fait quoi ? »



Sandro, 16 ans

« Ça fait plaisir. Ce n'est pas tous les jours qu'on peut rencontrer une célébrité. En plus Mathieu je l'aime beaucoup car je suis pour l'Olympique Lyonnais depuis longtemps. »



Morgan, 12 ans

« C'est vraiment super qu'il soit venu nous rendre visite. Je ne pensais pas que ça allait être possible car il n'a pas que ça à faire. Moi, j'ai été ému. »



Frantz, 12 ans

« C'était chaleureux, vraiment bien. Je me souviendrai toute ma vie de cette journée. Mathieu Bodmer, je le croyais plus riche mais en fait il n'a pas une grosse voiture ou trop de bijoux... »



Jeremy, 13 ans

« Au début je ne l'ai pas reconnu. Il n'avait pas la même tête que sur les photos ! Je pensais aussi qu'il était un peu plus « carré » mais je suis content de l'avoir rencontré. »



Assim, 14 ans

« C'était vraiment pas mal qu'il vienne surtout que moi je suis pour Lyon. Et puis, je suis d'Evreux où il a commencé à jouer. Ce n'est pas la première fois que je le rencontre car mon père connaît Bernard Mendy (N. D. L. R. : joueur du PSG lui aussi venu d'Evreux) et je l'avais déjà vu avec lui. »



Tugay, 14 ans

« Sa venue nous a fait plaisir surtout qu'avant il jouait à l'ALM Evreux. Moi aussi j'ai été m'entraîner là-bas mais je ne suis pas resté... Mathieu Bodmer, je l'imaginai plus petit et plus costaud mais en tout cas je l'ai trouvé vraiment sympa. »